



◀ JAZZコンサート inナビテラス (8月23日)
ナビテラス(観光交流センター)で、岡崎ジャズメッセンジャーズらがジャズコンサートを開催。約200人の入場者は、ジャジーな蒲郡の夏の夜を堪能しました。



▶ 福井さんへ感謝状
(8月16日)
稲葉市長は、福井貞子さん(竹谷町)を訪問し、「寄附金」(100万円)の感謝状を届けました。

まちの話題や出来事を写真で紹介
ふれあい宅配便



▲ 深刻な水不足、宇連ダムに橋！
18年ぶりの水圧調整 (8月28日)
宇連ダムの貯水率は4.0%、湖底から橋が現れました。この日から18年ぶりに配水管水圧調整が実施されました。

▶ 府相・小江・港区で合同防災訓練！
(9月1日)
蒲郡南部小学校で、府相区、小江町、港区の自主防災会、消防団(第3分団)、女性防火クラブ、消防本部によるモデル地区自主防災訓練を実施。約260人が参加しました。



▲ 形原小6年の児童が、赤い電車存続を訴え自主活動！ (8月19日)
形原小6年の市川君は、市長への手紙に名鉄存続のアイデアを提案。壁谷さん、村松さんは、手作りのチラシとしおりを名鉄蒲郡・形原駅で朝の通勤客に配りました。

